

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 17.03.2021

**Anfrage Nr.: 0026/2021/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Leuzinger**  
**Anfragedatum: 15.03.2021**

Betreff:

## **Schnelltests an Schulen**

### Schriftliche Frage:

Mit Freude nehme ich davon Kenntnis, dass die Stadt Schnelltests bereitstellt. Verwundert bin ich allerdings über die Aussage, dass diese nur für die Klassen 5 und 6 vorgesehen sind, aber nicht für die ebenfalls anwesenden Abschlussklassen. Sind letztere nur nicht erwähnt oder wurden vergessen oder gar absichtlich nicht mit aufgenommen?

Ich bitte um zeitnahe Klärung und falls eines der beiden letzteren zutrifft um umgehende Berücksichtigung der Abschlussklassen bei den Schnelltests.

### Antwort:

Mit den Testungen an den Schulen tritt die Stadt Heidelberg in Vorleistung, da die Teststrategie des Landes noch nicht so ausgereift ist, dass sie greifen könnte.

Das städtische Angebot zur Schnelltestung soll zunächst bis zum Beginn der Osterferien -und kann aus Kapazitätsgründen nur- in und für die genannten Klassenstufen umgesetzt werden.

Die damit erworbenen Erfahrungen sollen dann genutzt werden, um anschließend -auch im Lichte der bis dahin hoffentlich erfolgten weiteren Konkretisierungen zur Umsetzung der nationalen Teststrategie- weitere Entscheidungen treffen zu können.

Nach der aktuellen Städtetag Information vom 16.03.2021 sollen künftig auch Selbsttestungen von Schülerinnen und Schülern unter Anleitung möglich und mit dem Land abrechenbar sein. Die Verwaltung hat unter Federführung der Berufsfeuerwehr die Bestellung entsprechender Test-Kits vorbereitet.

Sobald diese Tests in Heidelberg angekommen sind, werden sie umgehend an die Schulen verteilt und stehen damit allen Schülerinnen und Schülern zur Selbsttestung zur Verfügung.

Auch bereits jetzt bestehen für alle anderen Schülerinnen und Schüler (und deren Eltern) die bekannten Testmöglichkeiten in der Stadt Heidelberg, über die auf der Homepage der Stadt tagesaktuell informiert wird.

---

Drucksache:

**Anfrage Nr.: 0026/2021/FZ**

00319426.doc

. . . . .

Sollte sich im Verlauf der ersten Durchführungswoche für die 5. und 6. Klassen herausstellen, dass doch noch Testkapazitäten bei den mobilen Testteams vorhanden sind, wird die Stadt gerne weitere Schülergruppen schon jetzt miteinbeziehen.